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7月20日（月）【学科】、24
日（水）【実技】の2日間、
小型車輌建設機械の講習会が
本校で行われました。3年生
の希望者22名が技術の習得に
努め、受講した生徒全員が合
格しました。

第1回オープンスクールを開催しました！

祝中国地区第５回高校生溶接技術＜圧力
容器＞競技大会 島根県予選大会優勝

７月30日（火）に競技会が益田
翔陽高校を会場に開催されまし
た。県内の工業高校から11名の
選手が参加し、溶接の仕上がり
や最大耐水圧、完成までの所要
時間など技術度と完成度を競い
合いました。

江津工業高校の魅力化が進む！

ガス溶接技能講習に参加しました！

バスでまわる島根県の高校めぐり2019
を本校で開催しました！

7月30日（火）にバスでまわる高校めぐり＜県中央コース＞が
開催され、本校に県外から中学生と保護者8組16名が参加され
ました。機械科実習棟見学と機械・ロボット科の樹脂によるス
タンプの自動製作の様子を見学していただきました。昨年のＵ
Ｉターン東京会場においでいただいていた中学生と保護者の方
も参加されており、島根留学の関心の高さを感じ取ることが出
来ました。

高所作業車の運転業務特別講習会と小型車
輌系建設機械の講習会を開催しました！

7月26日（月）【学科・実
技】に高所作業車の運転業
務特別講習が本校で行われ
建築・電気科3年生14名が技
術の習得に一生懸命取り組

み全員が合格しました。

他校と協働 ときわリノベーション

（株）スターハイ 江の川祭りに参加

結果は、機械ロボット科1年の杉原航亮さん（大田一中出
身）が優勝、同科3年河野優哉さん（浜田四中出身）が5位とい
う好成績でした。優勝した杉原さんは、8/24,25に岡山県で開
催された中国大会に出場し、奨励賞を獲得しました。

７月31日（水）【学科】、８月
２日（金）【実技】の２日間、ガ
ス溶接技能講習が行われました。
本校から４名が受講し猛暑の中、
真剣に取り組みました。これを修
了し、実務経験を積むとガス溶接
作業主任者免許試験の受験資格を
得ることができます。

8月7日（水）、8日（木）の2日間においてオープンスクールを
開催し、延べ105名の中学生の皆さんに学習体験【9コース】、
部活動体験【8運動部】をしていただきました。午前の学習体験
では建築、電気、機械、ロボット制御の各コースの学習に関連
した内容を体験し、ものづくりの楽しさを感じたり工業分野へ
の適性を考えたりしていただく機会となったのではないかと思
います。また、午後の部活動体験では、猛暑の中で高校生との
練習に一生懸命に取り組んでいただき、高校での部活動を知っ
ていただく機会となったのではないかと思います。引率をして

いただいた中学校の先生方や保護者の皆様、ありがとうござい
ました。

第２回オープンスクールは
令和元年10月19日（土）
（午前に学習体験のみ）を予定しております。

江工魅力化
コーディネータ

竹内希さん

学校の中に入ったからこそ
わかることを感じたままに
お伝えできたらと思ってい
ます。

7月27日（土）松江工業高校電気科
の生徒と協働で旧ときわ印刷所のリ
ノベーションを行いました。「とき
わリノベーション」を知っていた松
江工業高校の先生からの依頼を受け
て実現したもので、県内の工業高校
同士が合同で作業を行うことは非常
に希です。4時間程度と短い時間で
したが、両校の生徒はドキドキした
様子で活動していました。社会に出
たときには、多種多様な人と関わり
ます。その練習として、よい機会に
なったと思います。
リノベーションに興味のある方は

学校にご連絡下さい。作業を見にお
いでいただき、現役の工業高校生と
話をしてみて下さい。

先日の江の川祭りでチョコバナナと
木製コースターを販売しました。
販売の時間帯や商品の内容について、
反省点の多い活動となりました。
商品については、お客様からのご意
見をいただきたいと思います。ご要
望がある方は学校までご連絡下さい。
今後は学園祭とごうつ秋まつりに参
加する予定です。

リノベーションに、江の川祭りにと、校外に出て活動する機会
が増えてきました。江の川祭りの際にはお店に来る幅広い世代
の方達に接客をする上で、話し方を変えてみたり、積極的に話
しかけてみたり、自分たちからすすんでコミュケーションがと
れるようになりました。忙しい中、夏休み中にも生徒会のそれ
ぞれのチームで集まって２学期から動き出せるように準備して
います。自分たちでつくるリノベーションに、お店に、文化祭
にと、私も一緒にみんなで楽しみながら動いていきたいと思い
ます。


